

Representantes del personal académico ante el Consejo Interno

El pasado 12 de noviembre se realizó la votación para elegir a los representantes del personal académico ante el Consejo Interno para el periodo 2008 – 2009.

Resultando electos Efraín Ovando Shelley para representar a los investigadores de la Subdirección de Estructuras, Jaime Moreno para representar a los investigadores de la Subdirección de Electromecánica, Rosario Iturbe para representar a los investigadores de la Subdirección de Hidráulica y Ambiental y Libia Carmona para representar a los técnicos académicos.



Dr Efraín Ovando



Dr Jaime Moreno



Dra Rosario Iturbe



M en C Libia Carmona

Nuevas denominaciones para las coordinaciones de la Subdirección de Electromecánica

El Consejo Interno del Instituto de Ingeniería acordó por unanimidad, en su reunión del 12 de septiembre de este año, aprobar la propuesta presentada por el doctor Luis Álvarez Icaza para designar con nuevos nombres a dos coordinaciones de la Subdirección de Electromecánica de este Instituto. La Coordinación de Automatización ahora se denominará *Eléctrica y Computación*, y en ella se incluirá al grupo de Ingeniería Lingüística; y la Coordinación de Mecánica, Fluidos y Térmica se designará *Mecánica y Energía*.